

Yastin Jiménez brilló en el 2-1 de las albas ante la U en el clásico femenino

La estudiante de contabilidad que pone la fiesta en Colo Colo

Ante 14.186 espectadores controlados, el equipo de Tatiele Silveira llegó a 48 puntos en 16 partidos. Las azules lucharon hasta el final.

PAOLO VILLAGRAN

Alegría total y fiesta desatada ante 14.186 espectadores. Así fue el clásico femenino en que Colo Colo derrotó 2-1 a Universidad de Chile en el estadio Monumental, con varios puntos altos y la sobresaliente actuación de la mediocampista Yastin Jiménez.

"Feliz por el público que estuvo apoyándonos. Es primordial el apoyo de la gente y más en estos partidos con el archirrival", dijo Jiménez tras el duelo ante las azules.

La mediocampista alba abrió el marcador a los 16 minutos con una definición exquisita ante la arquera Abigail Chaves. Fue casi una jugada de baby fútbol, en la que también participaron Mary Valencia, Anaís Álvarez y Michelle Olivares.

Tras los abrazos hizo un festejo especial con la delantera Mary Valencia, una de sus más cercanas en el plantel y quien marcó el segundo gol a los 25'. "No me acuerdo de la canción, pero sacamos los pasos de un TikTok. Siempre estamos leseando con los juegos y los bailes que salen ahí. Lo practicamos antes y dijimos ya, si una de las dos hace un gol, lo hacemos. Y las dos marcamos hoy", agregó Jiménez.

¿Era con Mary Valencia o



RICHARD ULLOA

El festejo con puño cerrado de Yastin Jiménez.



RICHARD ULLOA

Antes del partido se conmemoraron los 300 partidos jugados por Yanara Aedo en las albas.

podía salir el baile con cualquier compañera?

"Con ella. Se dio Justo que hice el gol primero. Mary me lo propuso y salió".

Yastin Jiménez cuenta que la buena onda se ha dado de forma natural en el plantel que comanda la brasileña Tatiele Silveira: "Se ha formado una familia donde las menores desordenamos un poco el gallinero. Hay una mixtura, con jugadoras de mucha experiencia y jóvenes, pero nos tiramos la talla entre todas".

No es primera vez que usted comparte con jugadoras más grandes.

"Así es. Partí jugando en el barrio, en La Pintana, soy de allá y sigo viviendo ahí. Había que llegar primero a la cancha y ganarse el lugar, je. Pero luego, cuando llegué a probarme a Colo Colo a la escolita con 13 años, me probé en la Sub 17. En 2013 subí y con esa edad me hice un espacio en la 17. Llevo toda una vida acá. Hoy tengo 24".

¿Cómo fue ganarse el puesto?

"Era difícil. El primer año casi ni jugué. Era banca o entraba algunos minutos. En 2014 tuve la suerte de que muchas compañeras subieron al primer equipo y ahí empecé a jugar más. Me ahí me gané el puesto de titular y se dio todo hasta lo de hoy".

Jiménez divide su tiempo entre los entrenamientos, sus estudios para ser contadora auditora en la Universidad Andrés Bello y los cuidados de sus dos perras, Coca y Alba. Con la primera necesita más paciencia, ya que tiene reactividad con otros canes y ladraba mucho: "Coca está en adiestramiento. Mi regalona es la Alba, pero ahí estamos trabajando con la otra para que mejor. Con el adiestramiento ha ido mejorando y dando pequeños avances. Estamos trabajando con Francisco, de Adiestramiento Canino Equilibrium. Es un seco. Llevamos cuatro sesiones y Coca ha bajado mucho la intensidad".

¿Y con los estudios, cómo lo lleva?

"Muy bien. Me apoyan mucho en la universidad en que estoy y me dan facilidades a veces con algunos exámenes y esas cosas. Estudio vespertino así que se puede".

¿Cuáles son sus planes en el fútbol, Yastin?

"Mi intención es consolidarme en la Selección y acá, para así poder dar el salto al extranjero. Ojalá se dé esa oportunidad. Si voy a primera o segunda, me da lo mismo mientras sea competitivo. Creo que acá se ha bajado un poco el nivel. O nosotras lo subimos. Necesito dar ese salto de calidad".

¿Por qué cree que se da eso?

"Falta apoyo. Todavía hay varios clubes que lo ven como una carga y no como una inversión".

Con el triunfo, Colo Colo llegó a 48 puntos y es único líder. Lo sigue su rival de turno, la U, con 38.

"Copiamos la celebración de un TikTok"



RICHARD ULLOA

De pie. Así fue el festejo de los albos y albas que llegaron a Pedrero tras el gol de la delantera Mary Valencia. El segundo de Colo Colo.

A los 25, la chilena de origen colombiano recibió un balón de Yanara Aedo fuera del área grande, se perfiló y se acomodó para sacar un zurdazo bombeado, sin mucha violencia, que se clavó en la cara interna de la red del arco azul, hacia el ángulo.

En el primer gol, la veloz delantera también puso de su cosecha. Participó en el comienzo de la jugada y en el festejo con Yastin Jiménez.

"Estábamos coordinadas. Es un tema brasileño que esta tendencia en TikTok. Copiamos la celebración de ahí", dice la oriunda de López de Micay, en el departamento del Cauca. Llegó a Chile en 2014 junto a su madre y se radicó en Viña del Mar. "Empecé a jugar en el colegio y luego mi primer equipo fue Santiago Wanderers, donde estuve tres años", cuenta.

Luego Santiago Morning puso sus ojos en ella y la fichó en 2021. Al año siguiente consiguió la nacionalidad y comenzaron a llegar los llamados a la Roja juvenil. Este año arribó en Macul para defender a Colo Colo: "Me ha ido muy bien. Me han recibido muy bien. La familia alba es muy linda y me siento contenta de estar aquí".